

UNSERE SCHULHAUSRALLYE 2021

Dass unsere Schule mit ihren 4 Gebäuden besonders schwer zu durchschauen ist, ist uns natürlich bekannt. Deshalb gestalten die Tutoren traditionell in der ersten Schulwoche eine Schulhausrallye für die neuen Fünfties, damit diese lernen, sich in den Gebäuden zurecht zu finden.

Im letzten Schuljahr hatte die Klasse 6c es sich allerdings zur Aufgabe gemacht, die Schulhausrallye durch ein neues, ausgeklügeltes Konzept auf ein noch höheres Niveau zu heben. Seit Monaten hatten vor allem Milena Wiesner und Emma Pankau Ideen ausgearbeitet, die neben Kennenlernspielen und einer Führung durch die verschiedenen Gebäude vor allem sechs Stationen für unsere Neuankömmlinge bereithielt: bei den KELTEN wurde mit selbstgetöpften Mörsern und Stößeln Hühnerfutter zermahlen und es wurden keltische Münzen gefertigt, bei den alten Ägyptern gab es Infos und ein Quiz über Hieroglyphen und Papyrus, bei einer Musikstation wurde mit Begleitung von Klanghölzern, Rasseln uvm. ein schmissiges Lied begleitet, in der Turnhalle galt es, einen Hindernisparcours zu überwinden, im Kunstraum wurde in karolingischer Minuskelschrift mit Tuschefedern das Wort Schliemann geschrieben und ein Exkurs in die 1920-er Jahre vermittelte bei einem launigen Tabuspiel Informationen über die Welt vor 100 Jahren.

Unsere Neuen zeigten sich im Anschluss hellauf begeistert und die zur Unterstützung eingesetzten Tutoren neidisch darüber, ein solches Event bei ihrem Einstieg ins HSG nicht genossen zu haben. Ein Dank sowie ein großes Lob geht an die ehemalige 6c für diesen fulminanten

Willkommensgruß an unsere Kleinsten ■